



この本、よかったです！ みなさんにもおすすめしたい「くまどく本」を紹介します！

No.148 「学校の怪談 5分間の恐怖 行事編 (3)校外学習のたたり」
作：中村 まさみ 出版社：金の星社



第一小学校

露木 桃香（6年）

この本は、小学生の語り手が、背中がゾクッとしたり、クスっと笑えたりする体験談を話してくれる本です。怖い話が好きな私にとっては、毎日読みたくなるぐらいの魅力が詰まっています。

露木 祐子（母）

学校の怪談、大人になってもロマンを感じる響きです。今、何に興味があるのか、子どもの成長を見ることができる、親にも嬉しい「くまどく」、今後も続いてほしいです。

（教育総務課社会教育グループ）

感動を届けよう！絆深まる運動会

熊野第二小学校

10月11日（土）、やわらかな秋晴れの空の下、運動会が行われました。子どもたちは友達と声を掛け合いながら、どの種目にも真剣に取り組んでいました。

全校児童による息の合った“銭太鼓”や、彼岸船を囲んで、地域のみなさんと一緒に踊った“筆踊り”では、会場が一つになり、あたたかな時間が流れました。

表現種目では、低学年はポップで楽しい流行の音楽に合わせて元気いっぱいに踊りました。また、中学年は、組体操の“一本橋”を緊張感ある中で見事に成功させ、大きな拍手が起きました。そして、高学年は、フラッグと組体操を組み合わせた演技を披露し、上級生らしい力強さが伝わってきました。

最後まで応援いただいた地域・保護者のみなさん、本当にありがとうございました。児童と、地域・保護者のみなさん、そして教職員の絆がさらに深まった運動会になりました。



▲息の合った銭太鼓を披露する児童たち
(教育総務課)

運動会での子どもたちの姿

熊野第四小学校

10月11日（土）、秋空のもと、運動会を盛大に開催しました。

地域のみなさんの温かいご協力とご声援おかげで、子どもたちは、練習の成果を発揮し、力いっぱい頑張ることができました。

1・2年生は、グランドいっぱいにはじける笑顔で、リズムにのって素敵なダンスを表現することができました。また、3・4年生は、地域の人から指導いただき、伝統の“筆踊り”をしっかりと受け継ぎ、運動会では、参加いただいたみなさんと共に踊ることもできました。そして、5・6年生は、日々の練習の成果を遺憾なく発揮し、児童席から「さすが高学年」の声が飛び交う圧巻の組体操を披露することができました。

子どもたちにとって、みんなで協力することの大切さや、最後まであきらめない心を学ぶことができた運動会でした。

これからも、子どもたちの成長を温かく見守ってくださいますよう、どうぞよろしくお願いします。



▲筆踊りを披露する3・4年生の児童たち
(教育総務課)

STOP 9 わが家の「ケータイルール」

夜9時以降はテレビゲームやスマートフォンはやめて、十分な睡眠を取りましょう。
そして、毎朝欠かさず朝食を食べ、基本的生活習慣を身につけましょう。

熊野町立小中学校 冬季一斉閉庁を実施します

国や県の動向を踏まえ、令和7年度の冬季休業期間中に「熊野町立小中学校一斉閉庁」を実施します。この期間中は、原則学校は閉庁しますので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

時 12月28日(日)～令和8年1月4日(日)

目的:①児童生徒および教職員の心身の健康増進

②町立学校における地域環境保護および省エネルギーの推進

内容:①原則として、児童生徒は登校せず、部活動も実施しません。

②緊急連絡体制を確保し、緊急に対応する必要がある事案には早急に対応します。



(教育総務課)

熊野吹奏楽団コンサート

熊野吹奏楽団によるコンサートを開催します。クラシックの名曲や映画音楽、往年のヒット曲の世界をお楽しみください。

▷演奏楽曲

- ・マーチ『カタロニアの栄光』
- ・吹奏楽のための第一組曲 変ホ長調作品28-1
- ・交響詩『ローマの祭り』より
- ・伝説の「NHK大河ドラマ」メドレー
- ・『バック・トゥ・ザ・フューチャー』
- ・ミュージカル『レ・ミゼラブル』より

時 12月21日(日) [開演]13:30(13:00開場)

所 町民会館 ふでりんJOYホール

[駐車場]駐車場は台数に限りがあります。できるだけ乗り合わせてお越しください。

主催 熊野町文化団体連絡協議会

問 町民会館 ☎854-3111

現在、「広報くまの」に関するアンケートを実施しています。

今年度、「広報くまの」は、令和6年度に実施したアンケートをもとにリニューアルしました。みなさんにもっと“読みたい！”と思ってもらえる広報紙にするために、たくさんの回答をお待ちしております。

締 12月25日(木)まで



QRコードを読み取って
回答できるりん♪
役場1階エントランスや
各公民館ではアンケート用紙
を配布しているりん♪



問 政策企画課 ☎820-5634

人権とわたし

「ちいともやもやジェンダー川柳コンテスト」受賞作品を紹介！(Part.14)

性別に関する固定概念(ジェンダーバイアス)の解消に向けた県主催の取り組みとして、エソール広島と連携して開催された「ちいともやもやジェンダー川柳コンテスト」の受賞作品を紹介します。

『恥なのか？ ナプキン抱える 黒袋』

(フジ「お客様とのつながり」賞 受賞作品)

【作者のコメント】生理は人類の半数に定期的に訪れる自然なイベントなのに、やたらとひた隠しにしないといけない風潮に嫌気がさしました。生理用ナプキンを購入したら必ずもらえる黒いビニール袋。生理用ナプキンのパッケージは派手なので隠したい人がいることも理解はできますが、黒い袋に入れることでより一層目立つような気もします。生理の話題をオープンにできてこそ、偏見や悩みが解消されると思います。

出典:もやもや解消読本(広島県環境県民局わたらしい生き方応援課発行)



(生活環境課)

いじめ、虐待、子育てなど、子どもの人権については『子どもの人権110番』へ

☎0120-007-110(祝日を除く月～金曜日 8:30～17:15)

広島法務局・広島県人権擁護委員連合会

子どもは地域で守る!!『子ども110番の家』にご協力ください

申 青少年育成くまの町民会議事務局

教育総務課社会教育グループ ☎854-3111